

CONCUSSION CONVERSATIONS

Health, Recovery, and Liability in Sport and Recreation

WEBINAR ON SEPT 23 AT 7:00PM AST



Dr. Atkinson



Will Russell

MEET THE SPEAKERS



Dr. Atkinson

Dr. Tina Atkinson is a sport and exercise medicine physician and is currently the Chief Medical Officer for the Professional Women's Hockey League. She was the team lead physician for the Halifax Mooseheads for 13 seasons and was the team physician for Hockey Canada's Women's national team at the 2021 Worlds, 2022 Beijing Olympics and 2023 Worlds. She is a founding member of Concussion Nova Scotia which is an interdisciplinary group working to improve the diagnosis, education, and management of concussion in Nova Scotia.



Will Russell

Will Russell is a sport lawyer with an extensive background acting as a strategic and legal advisory to Canadian sport organizations. He has played a leading role in governance modernization and Sport Integrity work across the country, designing sport integrity systems for multiple national, provincial and territorial sport federations, including co-authoring the Canadian Olympic Committee's national conduct standard. Will completed the IOC's Safeguarding Officer in Sport certificate and continues to engage with leading national and international efforts on advancing comprehensive efforts to safeguard sport.

Brought to you by the Atlantic
Concussion Collaborative Work Group



SESSION INFORMATION

Dr. Atkinson's Session:

This session will discuss concussion diagnosis and management. It will include an updated definition, diagnosis, and management of sport concussion in 2026. The session will also provide education to attendees on the signs and symptoms of a concussion and the various return-to school/play protocols based on the Canadian Guideline for Concussion in Sport – 2nd edition. The goal of the session is to educate athletes, coaches, support staff and family members.

Will Russell's Session:

This session will consider the legal landscape related to concussion management in sport. While protocols like Rowan's Law in Ontario have established baseline requirements for education, removal-from-play, and safe return-to-sport, significant gaps remain in how concussion protocols and training are implemented between coaches, officials, parents, and athletes.

Will will explore how inconsistent standards and training can create potential legal liability, and how omissions in concussion protocols interact with safe sport frameworks. The session also will consider what "reasonable care" looks like in practice and how clear standards are essential to protecting athletes and the organizations and individuals responsible for their safety.

Join us on September 23 at 7 p.m
for a virtual two-part session featuring leading
experts in sport-related concussion
management.

CLICK HERE TO REGISTER



CONVERSATIONS SUR LES COMMOTIONS CÉRÉBRALES :

santé, rétablissement et responsabilité dans le sport
et les loisirs

WEBINAIRE LE 23 SEPTEMBRE À 19 H HNA



D^{re} Tina Atkinson



Will Russell

RENCONTREZ LES CONFÉRENCIERS



D^{re} Tina Atkinson

La Dre Tina Atkinson est médecin spécialisée en médecine du sport et de l'exercice, et occupe actuellement le poste de médecin-chef de la Professional Women's Hockey League. Elle a été médecin-chef de l'équipe des Mooseheads de Halifax pendant 13 saisons et médecin de l'équipe nationale féminine de Hockey Canada lors des Championnats du monde 2021, des Jeux olympiques de Pékin 2022 et des Championnats du monde 2023. La Dre Atkinson est membre fondatrice de Concussion Nova Scotia, un groupe interdisciplinaire qui voit à l'amélioration du diagnostic, de la sensibilisation et de la prise en charge des commotions cérébrales en Nouvelle-Écosse.



Will Russell

Will Russell est un avocat spécialisé en droit du sport qui possède une vaste expérience à titre de conseiller stratégique et juridique auprès d'organismes de sport canadiens. Il a joué un rôle de premier plan dans la modernisation de la gouvernance et les travaux sur l'intégrité dans le sport à l'échelle du pays en concevant des systèmes d'intégrité sportive pour de nombreuses fédérations sportives nationales, provinciales et territoriales, notamment comme coauteur de la norme nationale de conduite du Comité olympique canadien. Will a obtenu le certificat d'agent de protection dans le sport décerné par le CIO et continue de participer à des initiatives nationales et internationales de premier plan visant à faire progresser les efforts globaux en matière de protection dans le sport.

Une présentation du groupe de travail de collaboration
de l'Atlantique sur les commotions cérébrales

SEMAINE DE SENSIBILISATION AUX
**COMMOTIONS
CÉRÉBRALES**

RENSEIGNEMENTS SUR LES SÉANCES

La séance de Dr. Atkinson:

Cette séance portera sur le diagnostic et la prise en charge des commotions cérébrales. Elle comprendra une mise à jour de la définition, du diagnostic et de la prise en charge des commotions cérébrales dans le sport en 2026. La séance permettra également de sensibiliser les participantes et participants aux signes et symptômes d'une commotion cérébrale, ainsi qu'aux différents protocoles de retour à l'école ou au sport, conformément aux Lignes directrices canadiennes sur les commotions cérébrales dans le sport – 2e édition ». Elle vise à sensibiliser les athlètes, les entraîneurs, le personnel de soutien et les membres de la famille.

La séance de Will Russell:

Cette séance portera sur le contexte juridique lié à la gestion des commotions cérébrales dans le sport. Bien que des protocoles comme la Loi Rowan en Ontario aient permis d'établir des exigences de base en matière de formation, de retrait du jeu et de retour sécuritaire au sport, d'importantes lacunes subsistent dans la façon dont les entraîneurs et entraîneuses, les officielles et officiels ainsi que les parents et les athlètes mettent en œuvre la formation et les protocoles relatifs aux commotions cérébrales.

Will abordera la façon dont le manque d'uniformité dans les normes et les formations peuvent entraîner une responsabilité juridique potentielle, et comment les lacunes dans les protocoles relatifs aux commotions cérébrales interagissent avec les cadres de sport sécuritaire. La séance abordera également ce que signifie concrètement la « diligence raisonnable » et en quoi des normes claires sont essentielles pour protéger les athlètes ainsi que les organismes et les personnes responsables de la sécurité de ces personnes.

Joignez-vous à nous le 23 septembre à 19 h pour une séance virtuelle en deux volets mettant en vedette des spécialistes de renom en gestion des commotions cérébrales liées au sport.

CLIQUEZ ICI POUR VOUS INSCRIRE

